

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Prolongation-de-la-duree-de-fonctionnement-des>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Prolongation de la durée de fonctionnement des centrales nucléaires : Ségolène Royal sacrifie la protection des citoyens aux intérêts d'EDF**

23 février 2016

Prolongation de la durée de fonctionnement des centrales nucléaires : Ségolène Royal sacrifie la protection des citoyens aux intérêts d'EDF

Le Réseau "Sortir du nucléaire" exprime sa plus vive indignation face à la capitulation de Ségolène Royal, qui vient de céder à EDF et d'accepter de porter la durée de fonctionnement des centrales françaises à 50 ans.



Cette décision constitue un reniement total de la loi de transition énergétique, qui prévoyait une baisse à 50% de la part du nucléaire.

Il s'agit surtout d'un déni effrayant des problèmes de sûreté qui touchent le parc nucléaire français. Les deux tiers des réacteurs ont déjà dépassé la durée de fonctionnement de 30 ans initialement prévue. Or certains équipements cruciaux pour la sûreté et particulièrement vulnérables au vieillissement (cuve, enceinte de confinement) ne peuvent être remplacés. Le "grand carénage" prévu pour allonger la durée de vie des centrales ne pourra jamais remédier à ces problèmes et se résoudra à un rafistolage coûteux et inutile, d'autant plus qu'EDF est déjà débordée par les travaux de maintenance qu'elle s'est elle-même fixée.

En prévoyant par décret la prolongation des centrales, Ségolène Royal indique son mépris total pour l'Autorité de sûreté nucléaire, dont le président déplorait récemment un contexte de sûreté nucléaire "particulièrement préoccupant" et qui ne cesse de répéter que la prolongation au-delà de 40 ans ne peut pas être tenue pour acquise. L'ASN a annoncé de longue date qu'elle ne donnerait pas d'avis générique sur la prolongation des centrales nucléaires françaises avant 2018.

Ignorant toutes les mises en garde, la ministre a choisi de sacrifier la protection des populations pour préserver les intérêts d'une filière nucléaire en déroute. Ce choix perdant-perdant est profondément immoral et confirme l'inconséquence écologique de ce gouvernement.

Contact : Martial Chateau - 02 43 94 72 88

Chargée de communication :

Charlotte Mijeon - 06 64 66 01 23